

Kindergarten „Haus 2“ in Mistelgau ist fertig



Das „Haus 2“ der Mistelgauer Kindertagesstätte Schatzinsel ist eröffnet. Bei einer kleinen Feierstunde wurden am Montag die neuen Räumlichkeiten durch Bürgermeister Karl Lappe an die Diakonie Bayreuth als Betriebsträger der Kita übergeben.

Damit fanden die seit Mai 2016 laufenden Baumaßnahmen - die umfangreichsten seit Jahren in der Gemeinde Mistelgau - ihren Abschluss. Am 2015 von der Gemeinde erworbenen Zweifamilienhaus wurden aufwändige Umbauarbeiten vorgenommen, die von der kompletten Dachsanierung über neue Fenster, neue Heizung bis hin zu neuen

Treppenanlagen reichten. Im Erdgeschoss ist nun die Kinderkrippe eingezogen, im Obergeschoss befinden sich alle erforderlichen Räumlichkeiten für eine Kindergartengruppe. Somit stehen in beiden Häusern nun 150 Plätze für zwei Krippengruppen, vier Kindergarten- und eine Hortgruppe zur Verfügung.

Die von Architekt Berthold Hofmann veranschlagten Umbau- und Ersteinrichtungskosten von 773 000 Euro inklusive der Außenanlagen wurden um rund fünf Prozent überschritten. An staatlichen FAG-Fördermitteln werden 400 000 Euro und an Krippenförderung 117 600 Euro erwartet.

Bürgermeister Karl Lappe hatte viel Lob für die „vielen Mitdenker und Überwacher, vom Kita-Personal bis zum fachkundigen Elternbeirat“ parat. Wichtigste Begleiter der Baustelle sei Schul-Hausmeister Roland Küffner gewesen, der für die Gemeinde eine große Hilfe war. Mit den Bauarbeiten waren weitgehend Firmen aus Mistelgau und der Region beauftragt, denen Architekt Hofmann für ihren Einsatz dankte. Ebenfalls beim Festakt vertreten waren zahlreiche Ehrengäste, darunter MdB Silke Launert, MdL Gudrun Brendel-Fischer, Landtagsvizepräsident, MdL Peter Meyer sowie die Geistlichkeit und Behördenvertreter.



Das Zweifamilienhaus in Nachbarschaft der „Schatzinsel“ wurde in rund zehnmonatiger Bauzeit zur Kindertagesstätte umfunktioniert.



Viel Platz zum Wohlfühlen gibt es für Kinder und Kita-Team im neuen Haus 2: Oben die Mitarbeiterinnen Daniela Schmidt und Ann-Kathrin Brendel in der Kuschecke, unten links die stellvertretende Leiterin der Kita Christine Arneith (links) und Mitarbeiterin Nicole Kauper.

Fotos: Dieter Jenß

